



# Auto-Laca Canarias



NP 10 / 24 | CCRA  
Rally Ciudad de La Laguna

## El equipo Auto-Laca Canarias, con Miguel Suárez-Eduardo González, sigue su escalada en el CCRA

28/7/2024

**Los del Citroën C3 Rally2 fueron terceros en el Rally Ciudad de La Laguna, una prueba en la que sumaron tres victorias de tramo y donde se quedaron a menos de diez segundos de la victoria. Ahora, el piloto de la isla de La Palma ya es cuarto en la clasificación provisional del campeonato.**

Después de la quinta cita de la temporada, Miguel Suárez y Eduardo González confirman su escalada gracias a sus prestaciones y a una importante suma de puntos. A la conclusión de la décima edición del Rally Ciudad de La Laguna, el piloto de La Palma suma un nuevo podio a su palmarés y ha demostrado que, por ganas, será difícil borrarle la ilusión de renovar el título regional.

Después de imponerse en el shakedown celebrado el jueves, Suárez-González querían comenzar con buen pie en el corto pero intenso tramo que se dibujó en las calles de La Laguna. Pero no tuvieron suerte y un toque con un bordillo derivó en un trompo, la calada del motor del Citroën C3 Rally2 y cerca de 20 segundos perdidos.

Pero no arrojaron la toalla, tiraron de épica y a mitad del sábado ya estaban ganando tramos para recortar distancias con la cabeza. Tanto que, con su ímpetu, cerraron un podio que dejaba a los tres primeros en menos de nueve segundos, sin duda, uno de los finales más apretados de la historia del campeonato regional.

A la postre, Miguel Suárez y Eduardo González se subieron al tercer cajón del Rally Ciudad de La Laguna, sumaron dos puntos extra en el TC Plus y, con la suma total, pasan a ser cuartos en la clasificación provisional del certamen regional de rallies de asfalto.

“Sin duda, se nos ha escapado la oportunidad de luchar por una victoria. Por otro lado, nos vamos satisfechos porque el ritmo sigue estando ahí, sólo nos falta un poco de fortuna”, apuntaba a la conclusión el piloto de Los Llanos de Aridane. “Ahora toca preparar bien el ‘Isla Bonita’, la cita de casa, con coeficiente 1.2, donde esperamos pelear por la victoria y, sobre todo, materializarla”, declaraba como deseo personal el actual campeón regional.

El equipo MS Racing cuenta con el apoyo de Auto - Laca Canarias, las consejerías de Deportes y Turismo del Cabildo de La Palma, Bp Ultimate, el Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane, Fred. Olsen Express, Sodepal, Repuestos Doral, Global, Agroservicio Brisán, Blue Team Flight School, RD Ingenieros, Pirelli, Revys Motorsport y Sports & You Canarias.

